

**quatrième colloque parascolaire - #Marelle  
grandir dans un monde qui change**

Le secteur parascolaire du Service d'accueil de jour de l'enfance de la Ville de Lausanne organise son quatrième colloque. L'événement se déroulera le 17 mars 2017 au Casino de Montbenon, à la salle Paderewski. Ce colloque est destiné à l'ensemble des acteurs impliqués dans l'éducation et à toute personne intéressée par la thématique à titre professionnel ou privé.

La quatrième édition du colloque parascolaire lausannois, qui aura lieu le 17 mars prochain, de 9h à 17h, à la salle Paderewski du Casino de Montbenon, permettra de réfléchir aux enjeux de l'action socio-éducative dans un monde où les changements s'accélèrent.

Oscillants entre la modernité du hashtag et la traditionnelle marelle, les enfants d'aujourd'hui évoluent avec enchantement et confiance. Cette posture est-elle suffisamment connue et encouragée par le monde des adultes ? Il se pourrait que nos conceptions et visions éducatives engendrent plus de paradoxes que de certitudes.

Des intervenants de renommée internationale, issus de la recherche et de l'action sociale, de la société civile comme de l'action politique croiseront des regards interdisciplinaires sur la condition de l'enfant, en amenant des savoirs engagés et transférables à la réalité du terrain.

Le colloque est public et sur inscription obligatoire sur [www.lausanne.ch/4e-colloque](http://www.lausanne.ch/4e-colloque).

La Direction de l'enfance, de la jeunesse  
et des quartiers

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00
- Chantal Isenring, cheffe du secteur parascolaire du SAJE, 021 315 68 31

Page internet du colloque avec programme et inscriptions : [www.lausanne.ch/4e-colloque](http://www.lausanne.ch/4e-colloque)

Lausanne, le 13 mars 2017